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Abstract (en)
The control method uses a microcontroller (5) for controlling an electromagnetic clutch (4) between an electric motor (2) and a tool chuck (3),
supplied with signals from one or more sensors (6a,6b,6c). The microcontroller allows repetitive opening and closing of the clutch at a frequency of
between 20 Hz and 100 Hz in a given operating mode, initiated by detection of a tool blockage or upon operation of a manual switch (8).

Abstract (de)
Ein Steuerverfahren für sowie eine zumindest teilweise axial schlagende und drehende Elektrohandwerkzeugmaschine (1), bei welcher im Kraftfluss
zwischen einem Elektromotor (2) und einer Werkzeugaufnahme (3) eine elektromagnetische Kupplung (4) angeordnet ist, welche mit einem
Rechenmittel (5) steuerbar verbunden ist, welches mit Sensoren (6a, 6b, 6c) verbunden ist, wobei in zumindest einem vom Rechenmittel (5)
gesteuerten Verfahrensschritt die Kupplung (4) wiederholt alternierend geöffnet und geschlossen wird. <IMAGE>
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